

Hay que mantener la atención priorizada al programa demográfico, indica presidente cubano



La Habana, 29 abr (RHC) El Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, encabezó una reunión que analizó la dinámica demográfica del país y el cumplimiento del programa de atención a este importante asunto, en un contexto de decrecimiento poblacional, bajos niveles de fecundidad y creciente envejecimiento.

De acuerdo con el sitio de la Presidencia, el Jefe de Estado subrayó la importancia de que, en materia de dinámica demográfica, el país realice un trabajo con inteligencia, intensamente, con un seguimiento adecuado, buscando que haya más nacimientos, para detener así el decrecimiento poblacional, resalta el periódico Granma.

Marino Murillo Jorge, jefe de la Comisión Permanente para la Implementación y Desarrollo, indicó que en el primer trimestre de 2020 hubo 23 666 nacimientos y las defunciones llegaron a 27 269, tendencia que debe continuar durante el año, lo cual indica, por primera vez, una disminución natural de la población de Cuba.

Se compartió que, en el pasado año, el número de cubanos con 60 años o más fue del 20,8 % del total de la población; cifra que para 2020 se estima crezca hasta un 21,2 %.

Al examinarse el tema de las parejas infértiles, trascendió que, de un universo de 138 977 parejas a atender, se ha podido llegar, al menos por primera vez, a un 99,9 %, la mayoría de ellas en consultas municipales y provinciales y Centros de Alta Tecnología. Por estas vías, en 2019 y en el primer trimestre del 2020 se lograron 11 678 embarazos.

Para seguir encontrando soluciones eficientes, se estudia una veintena de medidas para estimular la natalidad, que incluyen una mayor atención y protección a las mujeres embarazadas, a las madres y padres trabajadores y a las familias encargadas del cuidado de los menores.

Tras repasar, a través de videoconferencia, el comportamiento en todas las provincias del país de la asignación de viviendas a madres con tres hijos o más y la atención a círculos infantiles y hogares de ancianos, Díaz-Canel consideró que la dinámica demográfica es un tema que cada vez adquiere mayor complejidad, porque es uno de los que más impacta en la vida presente y futura de Cuba, en su desarrollo económico y social.

Hay que seguir prestando atención a este programa, insistió, y dijo que, en el contexto actual de enfrentamiento al nuevo coronavirus, el gobierno ha implementado acciones que favorecen este programa; hay un avance en lo que se está proponiendo de incrementar capacidades en círculos infantiles y crear mejores condiciones en hogares de ancianos y casas de abuelos.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/221207-hay-que-mantener-la-atencion-priorizada-al-programa-demografico-indica-presidente-cubano>



Radio Habana Cuba